

EKSPOS

Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru Gelar Sosialisasi Penerimaan Mahasiswa Baru di Pondok Pesantren Modern Fataha dan SMA Negeri 5 Tualang

Fernando Yudistira - RIAU.EKSPOS.CO.ID

Jan 29, 2024 - 20:59



SIK-Fakultas Dakwah Institut Agama Islam (IAI) Diniyyah Pekanbaru menggelar

kegiatan sosialisasi penerimaan mahasiswa baru di Pondok Pesantren Modern Fataha dan SMA Negeri 5 Tualang, Kabupaten Siak, Provinsi Riau pada Senin, 29 Januari 2024.

Tim sosialisasi dipimpin langsung oleh Dekan Fakultas Dakwah, Dr. Hervrizal, MA, Ketua Program Studi (Kaprodi) Pengembangan Masyarakat Islam (PMI), Ahmad Maulana Anshori, M.Sos, Kaprodi Psikologi Islam (PI), Willityo Kurniawan, M. Ps. I, serta sejumlah dosen seperti Muhammad Haris, M. Sos, Yeni Y Sinaga, M. Pd, Renny Rahmalia, M. Ps. I, Muharrani, M. Pd, Lailatul Izzah, M. Ps. I, Moralely Hendrayani, M. Sos, Bayu Indra Laksana, M. Sos, Fernando Yudistira, M. Sos, Syamsul Rizal Ahmad, M. Pd, Eva Yuliza, M. Ps. I dan Dr. Lailan Rafiqah, MA.

Kegiatan didukung penuh Rektor IAI Diniyyah Pekanbaru, Dr. Novi Yanti, M.M. Rektor memberikan semangat dan mengatakan sosialisasi ini menunjukkan komitmen tinggi pihak universitas mendukung penerimaan mahasiswa baru di Fakultas Dakwah dan Fakultas lainnya.

"Kegiatan sosialisasi ini sangat baik dilakukan untuk memperkenalkan kampus terutama Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru. Semoga Fakultas Dakwah terkenal dan banyak peminat di masyarakat," kata rektor saat dihubungi terpisah.

Sosialisasi awal dilakukan di Pondok Pesantren Modern Fataha. Tim sosialisasi disambut hangat oleh pihak sekolah dan majelis guru.

Dekan Fakultas Dakwah, Dr. Hervrizal, MA secara langsung membuka sesi sosialisasi dengan perkenalan diri, memaparkan profil fakultas, program studi, dan kampus IAI Diniyyah Pekanbaru. Ia menjelaskan bahwa sosialisasi ini bertujuan memberikan motivasi dan referensi kepada siswa untuk memilih perguruan tinggi dengan persaingan ketat.

"Fakultas Dakwah IAI Diniyyah Pekanbaru memiliki 2 Program Studi (Prodi) yaitu Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) dan Psikologi Islam (PI)," jelas Hervrizal.

Pada kesempatan ini Ketua Prodi PMI, Ahmad Maulana Anshori, M. Sos memberikan penjelasan mendalam tentang prodi PMI, yang melibatkan aspek pembangunan, ekonomi, SDM, lingkungan, sosial budaya, agama, politik, dan banyak lagi.

Renny Rahmalia, S. Ps. I mewakili dosen Prodi Psikologi Islam, menyampaikan bahwa Psikologi Islam mempelajari kejiwaan yang tercermin dalam perilaku, memberikan gambaran mengapa orang stres atau marah.

Sosialisasi berlanjut dengan foto bersama guru, siswa, dan dosen Fakultas Dakwah.

Tim melanjutkan perjalanan ke SMA Negeri 5 Tualang, disambut oleh dewan guru dan siswa. Menariknya, jumlah siswa di SMA N 5 tersebut sangat signifikan, dengan 8 kelas untuk masing-masing tingkatan.

Tim dibagi untuk mengunjungi kelas-kelas dan menjelaskan semua prodi di IAI Diniyyah Pekanbaru serta fokus pada sosialisasi Prodi yang ada di Fakultas Dakwah.

Diskusi antara siswa dan dosen terjadi, di mana Ketua Prodi Psikologi Islam, Willy Kurniawan, M. Ps. I mencatat bahwa awalnya siswa terlihat diam, namun suasana menjadi lebih hidup setelah menyebutkan prestasi alumni dari sekolah mereka yang telah berhasil di IAI Diniyyah Pekanbaru.

Kegiatan diakhiri foto bersama dan pemasangan spanduk di depan SMA Negeri 3 Tualang. (M. Haris/fy)